



Musik als dein ständiger Begleiter

Das Erschaffen von Kultur gehört zum Menschen. Mit anderen musizieren verbindet und lässt uns über Kulturgrenzen hinaus kommunizieren.

Die Musik ist eine universelle Sprache.

Wahlpflichtfach Musik

2. und 3. Klassen



Wieso Wahlpflichtfach Musik?

Im Wahlpflichtfach Musik beschäftigst du dich tiefer mit Musik und viel Singen, schreibst eigene Songtexte, komponierst selber Klänge und Melodien. Du lernst mehr über Musikgeschichte, Bodypercussions, Musikvideos oder Hörspiele und übst dich im Spielen diverser Instrumente.



Beniamin Olteanu / Martin Burr / Matthias Zuppinger / Isabelle von Arx